PIDEN LA RENUNCIA DE ISABEL MARTINEZ; VERSIONES DE QUE PEDIRA UNA LICENCIA

BUENOS AIRES, 22 de julio.—En el marco de afirmaciones y desmentidos respecto de una licencia que se aprestaría a tomar la presidente Isabel Martínez, el Partido Peronista Auténtico reclamó la renuncia de la jefe de Estado, amnistía y elecciones. Dirigentes del Partido Popular Cristiano afirmaron hoy que el ministro del Interior, Antonio Benítez, habría dicho que por razones de salud la Presidente pediría una licencia, pero esas afirmaciones fueron luego desmentidas por el Ministerio en cuestión. (UPI, AP e IPS).

Afirmaciones y Desmentidos en Torno a una Licencia Para Isabel Martínez

Se Dice que Sufre Decaimiento Emotivo.— El Partido Peronista Auténtico Reclama su Renuncia, Amnistía y Elecciones.— Represión Frente a la Casa de Gobierno

(UPI, EFE, IPS, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 22 de julio.—La presidente María Estela Martínez podría solicitar licencia de algunos días por motivos de salud, dijo hoy un dirigente político atribuyendo la información al ministro del Interior, Antonio J. Benítez.

El dirigente del Partido Revolucionario Cristiano Martín Dip difundió la información, según la cual Benítez habría afirmado que la salud de la jefa de Estado está sufriendo un fuerte deterioro debido al "trance crítico por que atraviesa".

Sin embargo, el Ministerio del Interior desmintió esta noche haber manifestado a los dirigentes del Partido Revolucionario Cristiano que "la salud de la señora presidente está en estos momentos sufriendo un fuerte deterioro, que provocaría un pedido de licencia".

La revista Semana Política, vinculada con la organización obrera, publicó un largo artículo sobre la aguda crisis que vive el país.

El semanario sindicalista sostiene que María Estela Martínez, se encuentra ante una disyuntiva: encabezar el movibiento popular desembarazándose "de los traidores enquistados en el gobierno y del círculo de 'amigos' que la rodean".

La otra posibilidad, que Semana Política no desea, pero señala, es que el pueblo "haga tronar el escarmiento" y que la presidente "se vea obligada a renunciar".

Entre tanto se afirma la tesis de que la presidente severá en la necesidad de, por lo menos, pedir una licencia constitucional para delegar temporalmente el poder mientras recupera su salud.

DECAIMIENTO EMOTIVO

Durante una entrevista que concedió en la mañana de ayer a los dirigentes de la Confederación del Trabajo (CGT), la señora sufrió una nueva indisposición nerviosa. En fuentes autorizadas se aseguró que la presidente Je la República había perdido 8 kilos en las últimas semanas y que debe tomar píldoras para comer y dormir. El decaimiento físico y emotivo de la señora se hizo visible el domingo a través de la televisión, que trasmitió un acto celebrado en la residencia presidencial de Olivos,

QUE RENUNCIE ISABEL: PPA

Entre tanto, mediante un desplegado en algunos matutinos de hoy el Partido Peronista Auténtico postula la reimplantación del programa votado por el pueblo en las elecciones del 11 de marzo de 1973, y a los fines de hacer viable esa demanda reclama la renuncia de la presidente María Estela Martínez y la inmediata convocatoria a elecciones generales.

El documento de plana entera, está firmado, entre otros, por los ex gobernadores Oscar Bidegáin, Alberto Martínez Baca y Jorge Cepernic, el ex diputado nacional Miguel Zavala Rodríguez —todos ellos desplazados de tales funciones por la ofensiva combinada del "lopezreguismo" y el sindicalismo oficialista— y los ex dirigentes sindicales peronistas Andrés Framini y Armando Cabo.

Al cabo de una extensa fundamentación que concluye en la premisa de que "este gobierno no es peronista", el peronismo auténtico exige: la renuncia de la presidente y la inmediata convocatoria a elecciones, sin proscripciones y con amplias garantías constitucionales; la recuperación del programa del 11 de marzo, la unidad nacional con los trabajadores como columna vertebral y la pacificación interna con la liberación de los presos políticos y la derogación de la legislación represiva; la reconstrucción del movimiento peronista, "convocando sin sectarismo a todos los peronistas leales y honestos a sumarse a esta empresa para que el peronismo verdadero vuelva", y la reconstitución de un amplio Frente de Liberación Nacional con el concurso de todos los sectores sociales y políticos que coincidan en un programa de liberación.

REPRESION POLICIAL

Mientras, numerosos médicos que se concentraron esta tarde frente a la Casa de Gobierno fueron reprimidos por efectivos de la Guardia de Infantería de la Policía Federal.

Los médicos residentes y sicólogos de esta capital y del gran Buenos Aires comenzaron hoy una huelga por tres días que incluye la supresión de las guardias.

Varios grupos de médicos y sicólogos que trabajan en es-

tablecimientos estatales se concentraron hoy en la Plaza de Mayo, y los efectivos policiales dispararon granadas de gases, así como municiones de goma, mientras que algunos efectuaban disparos al aire. Resultaron detenidos 10 médicos. Uno de ellos, Raúi Holguín, resultó herido.

La Comisión de Lucha de los obreros de la Ford, en tanto, convocó para mañana a una asamblea donde discutirán las medidas de lucha a adoptar para reincorporar a 400 trabajadores de esa planta que fueron despedidos a raíz de su participación en las movilizaciones de principios de este mes.

La asamblea, que se llevará a cabo "en algún lugar del gran Buenos Aires", tiene por objeto también "repudiar la brutal represión contra los trabajadores aplicaad en la fábrica por la patronal, los delegados sindicales y los efectivos policiales".

OTRAS 4 VICTIMAS

Al mismo tiempo, el cadáver de un hombre de unos 30 años, de edad con 8 impactos de bala, fue haliado por la policía, en proximidades de Tristán Suárez, al sur de esta capital, se anunció hoy aquí.

Este es el cuarto cadáver hallado en las últimas 24 horas en distintos puntos del país, y por sus características indicaría que continúa operando el grupo derechista AAA, que hasta el momento ha cobrado varios centenares de víctimas entre dirigentes y activistas populares.